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Top 6 Anfragen von Ausschussmitgliedern

Beratungsverlauf: 
Die Bürgermeisterin beantwortet die Frage von RH Radon nach der Terminvergabe im Rathaus, dass 
sich dieses System bewährt hat. Die Mitarbeitenden haben so die Möglichkeit den Arbeitstag zu planen 
und dadurch effizienter zu arbeiten. Die Rückmeldungen der Bürger*innen ist positiv, da lange Wartezei-
ten vermieden werden. Dringende Angelegenheiten werden auch weiterhin ohne Termin angenommen 
und bearbeitet.


